Affaire Norbert Zongo

Appel des communautés coutumières et religieuses

Une voix nouvelle ou plutôt neuve dans le concert des déclarations et prises de position de toutes origines qui fusent depuis la tragédie de Sapouy. Cette voix émane des communautés coutumières et religieuses réunies le 18 janvier dernier au palais du Moro Naaba à Ouagadougou. Relayée par les ondes internationales, la nouvelle courait déjà que le Collectif d'organisation démocratiques de masse et de partis politiques avait souhaité la médiation du Naaba Baongo.

C'est probablement cette démarche qui a été élargie à l'ensemble des autorités morales de notre pays dont la rencontre cidessous rappelée a été sanctionnée par le communiqué dont nous vous proposons ci-après la teneur.

Communiqué de presse

ompte tenu de la situation qui prévaut dans notre ✓ pays, Sa Majesté le Moro Naaba Baongo, président du Conseil supérieur de la chefferie coutumière et traditionnelle, Son Monseigneur Excellence l'Archevêque de Ouagadougou, le Pasteur président de la Fédération des Eglises et missions évangéliques, et le présentant du président de la amunauté musulmane ont eu encontrer le lundi 18 janvier u palais de sa majesté le

Après un large échange autour des démarches qu'a eues à entreprendre Sa Majesté le Moro Naaba Baongo, approchée par le "Collectif des organisations démocratiques de masse et de partis politiques", il ressort, du point de vue de ces responsables coutumiers et religieux, qu'à la situation de crise que vit actuellement notre pays, il n'y a de solution valable que dans la pondération, le dialogue et même le pardon. Aussi, appellent-ils avec insistance d'une part les populations de nos villes et de

nos villages à garder le calme à tout prix, d'autre part, les autorités gouvernementales comme les responsables du Collectif des organisations démocratiques de masse et de partis politiques à tout mettre en œuvre pour éviter un bras de fer qui serait néfaste à notre pays.

En tout état de cause, devant le drame survenu le 13 décembre dernier à Sapouy, les mêmes responsables coutumiers et religieux insistent, avec tous les Burkinabè épris de paix et de justice, pour que toute la lumière soit faite le plus vite possible sur cette tragédie et donc pour que s'instaure dans le pays le calme

et la sérénité indispensables pour mener à bien ce travail.

Ils saisissent l'occasion de ce communiqué pour dire toute leur réprobation de ce qui est arrivé le 13 décembre à Sapouy et présenter à nouveau leurs condoléances aux familles éplorées dont ils recommandent tous les membres à Dieu et aux ancêtres.

Ouagadougou, le 18 janvier 1999
Pour les autorités coutumières et religieuses ci-dessus mentionnées
Le Baloum Naaba
Secrétaire de séance